

8月3日

第46回錦川水の祭典

夜空を照らす**大輪**
鮮やかに

8月3日、錦帯橋周辺で「第46回錦川水の祭典」が開催され、約12万人の人出でにぎわいました。

会場付近では、午前中から水恩感謝祭や宝さがし大会、木とあそぼう、吹奏演奏会が行われた後、ミス岩国発表会や岩国太鼓による演奏が披露され、会場を盛り上げていました。

祭典の最後には約6,000発の色とりどりの花火が夏の夜空を彩り、訪れた多くの観客を魅了していました。





地域の安全・安心へ 向かって…

6月29日、岩国西幹部交番で「JR 岩徳線周防高森駅安全・安心対策協議会発足式」が行われました。これはマナーを守る大切な呼び掛け、駅を安心して利用できる場所にするため、岩国警察署などの団体で結成されたものです。式終了後に周防高森駅までパレードを行い、安全・安心への取り組みの第一歩を踏みだしました。



ラジオ体操で健康な体と仲間をゲット！

「健康づくり推進強調月間」にちなみ、錦地域ではラジオ体操を中心とした取り組みが行われました。7月19日には啓発スタートとして決起集会を行いました。夏休み期間中は「楽しくおいしく食べていますか？」のメッセージの入ったのぼりが立てられ、地域みんなで健康づくりの輪を広げました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



珍しい生き物に興味津々

7月20日、ミクロ生物館イベント「さわって学ぼう！海の生き物たち」が宮島水族館との共催で開催されました。当日は、約80人の親子連れの参加があり、磯や干潟に住んでいる生物の不思議について学んだり、カブトガニやセミエビなどに触れその生態を学んだりと、とても充実した学習内容となりました。



水辺の安全を学ぶ

7月20日、美和B & G海洋センターで「水辺の安全教室&カヌー体験会」が開催されました。参加した13人の児童は、溺れている人を見かけた場合の対応方法を学び、ライフジャケットでの浮遊体験などを行いました。その後のカヌー体験では基本操作を習い、みんな最初は悪戦苦闘しましたが、最後には楽しく漕いでいました。



多彩なイベントで 盛り上がる

7月27日、玖珂小学校グラウンドで「夏まつり玖珂土曜夜市」が開催されました。中学校吹奏楽部、玖珂太鼓保存会少年部の演奏、バンドや清流光神ハクジャオーショー、スペシャルライブなど多彩な催しがステージを盛り上げました。また最後は、抽選会と餅まき大会で締めくくり、思い出に残る夜になりました。



雨ニモ負ケズ 健脚競う

7月28日、本郷町で「第32回全日本選抜ローラースキー羅漢山大会」が開催され、西日本各地から参加した選手たちが健脚を競いました。悪天候によりコース変更などがありました。日ごろの練習の成果を発揮しようと頑張っていました。選手の皆さんには、沿道からたくさんの声援が送られました。



完成！素敵な点字しおり

7月30日、美川小学校で、あすなろ会による「点字教室」が開催されました。集まった子どもたちは、点字初体験。初めて触れる点字盤で楽しく点字の基礎を学んだ後、実際に文字を打ち込んでのしおり作りに挑戦しました。自分の名前や住所を丁寧に打ち込み、世界に一つの素敵なしおりを完成させました。



シロヘビに触ったよ！

夏休み「岩国シロヘビ」親子教室が7月30日に開かれ、市内の小学生と保護者ら101人が参加しました。参加者は、市民会館でシロヘビの特徴や歴史などをクイズ形式で学んだ後に、天神屋内飼育施設、旭町第1屋外放飼場施設へ移動。実際にシロヘビと触れ合い、その感触や動きに歓声を上げていました。